

## Cumple 25 años la Guardería de San Bartolomé

Escrito por Gabinete de Prensa

Miércoles, 29 de Noviembre de 2017 12:16

---

Los actos aunque sencillos han contado con gran participación. Todos centrados en la jornada del 24 de noviembre, a las 11.00 horas se realizó en la Guardería un encuentro al que acudió la concejal de educación, Alma González, los concejales Alexis Tejera y Raúl de León y trabajadoras que han formado parte de la plantilla durante los 25 años que lleva prestando servicio, encuentro en el que revivieron experiencias y compartieron un rato, con un café y un trozo de tarta de aniversario, siendo conscientes de los cambios y crecimiento de este proyecto más que consolidado.

A las 18.00 horas el pediatra Manuel Fuentes Zatón ofreció una charla dirigida a los padres y madres usuarios de la guardería municipal, contando para ello con servicio de ludoteca y animación, tratando temas como la emotividad, el control de esfínteres, importancia de la vacunación entre otras muchas cuestiones planteadas por asistentes.